



**NOTA DE PRENSA N° 082-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C**

**UGEL, RADIO MARAÑÓN Y PROYECTO RAÍCES CELEBRAN DÍA DE LOS DERECHOS DEL NIÑO**

Representantes del Proyecto “Raíces”, quienes vienen desarrollando actividades de fortalecimiento educativo en instituciones educativas del ámbito rural, organizaron un evento por la celebración del Día de los Derechos del Niño, en coordinación con Radio Marañón y la Unidad de Gestión Educativa Local de Jaén, que participó como parte del trabajo interinstitucional desarrollado por estas organizaciones.

La coordinadora de este proyecto, Lady Sihuay, manifestó que es importante coordinar con las instituciones inherentes en el desarrollo de los estudiantes y asimismo responsabilizarse de los problemas sociales que afectan los derechos de cada niño, como la vivienda, alimentación, seguridad y salud. Este evento contó con un pasacalle, que partió del Parque Héroes del Cenepa y culminó en el parque central, donde se realizó una presentación artística por parte de alumnos de las instituciones donde ha intervenido el Proyecto Raíces.

Jeiner Lozano Carranza, Coordinador del Programa “Logros de Aprendizaje” (PELA), en representación del Director de la UGEL, Wilson Baca Altamirano, señaló que es importante propiciar en cada espacio el cumplimiento de los derechos de los niños e hizo hincapié en las falencias y riesgos que la sociedad ofrece a la niñez.

En ese sentido, sostuvo que la educación, como medio básico para el desarrollo, debe ser abordada no sólo desde el sistema de gestión educativa, sino también desde la sociedad civil, incluyendo a padres de familia, educadores, rondas campesinas, y autoridades, como miembros de cada comunidad educativa en la provincia.

**OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES**

**AGRADECEMOS SU DIFUSION**